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Ata da Audi6ncia POblica, para avaliagao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura
Municipal. de JaguariOna -- 2' Quadrimestre de dais mile dezenove, em cumprimento ao
dispasto no ad. 9'. $ 4' da Lei de Responsabilidade Fiscal(Lei n ' 101, de 04 de maid de
2000), convocada atrav6s do Editalde ConvocaQao n ' 018/2019, datado de 09 de setembro
de 2019, realizada no dia vinte e fete de setembro de dois mile dezenove, is dezoito
horas, na Saba das Sess6es "Vereador Reynaldo Chiavegato" da Cimara Municipal de
JaguariOna, localizada no Edificio MunicipaIDr. Sebastiio Paes de Almeida, nesta Cidade.
Presidente Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo. Vice-Presidente Sra. C6ssia Murer
Montagner. Secret6rios Srs. Af onso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Presentes os
Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nets, Angelo Roberto Torres
C6ssia Murer Montagner, David Hi16rio Nets, Luiz Carlos de Campos e Walter Luis Tozzi de
Camargo. Deixaram de comparecer os Srs. Cristiano Jose Cecon, Inalda LOcio de Barros
Santana, Jose Muniz, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e Tats Camellini
Esteves. Presents, tamb6m, a Sra. Elisanita Aparecida de Moraes, Secretgria Municipalde

AdministraQao e Finangas, convidada, especialmente, para fazer as explanag6es a respeito
das Metas Fiscais, sends que a mesma fez parte da Mesa. Inclusive com estas
autoridades, estavam presentes na Sala das Sess6es, aproximadamente, vinte e cinco
pessoas, conforme consta de Lista de Presenga anexada ao Processo. A Sra. Vice
Presidente da Casa e Presidente da Comissio de OrQamento, Finangas e Contabilidade:
Cdssia Murer Montagner, cumprimentou a todos e deu inicio a Audi6ncia Publica dizendo
que na condigao de Vice Presidente da Cimara ida abrir os trabalhos daquela noite, e
sendo ela a Presidente da Comissio de Orgamento, de Finangas e Contabilidade, convidou

o Vereador Luiz Carlos de Campos, tamb6m membro da Comissio para ocupar um lugar
alicom ela, na Comissio Permanente, e a seguir, cumprimentou os Vereadores presentes:
Vereador Silva, Vereador Fred, Vereador David. Vereador Neguita, e todos os demais
presentesla seguir, convidou a Secret6ria de Finangas da Prefeitura, Elisanita Aparecia de
Moraes para participar da Mesal a seguir, depots de todos os ajustes, a Sra. Secretdria
Municipalde Administragao e Finangas comegou sua explanagao a respeito das Metal
Fiscais. cumprimentando a todos e dizendo que iriam fazer a Audi6ncia do cumprimento

das Metas do segundo quadrimestre de dots mile dezenove, ela era em cumprimento do
artigo nona, par6grafo quarto da Lei de Responsabilidade Fiscal, mas primeiro ida se

apresentar, e que seu nome era Elisanita, e que ela assumiu a Secretaria de Administragao
e Finangas no dia vinte e nove de julho, fazia nem dots meses, e que alguns Vereadores
ela conhecia, outros ela nio conhecia, e quem a conhecia havia mats tempo era o Boz6,
desde noventa e quatro, e que iriam comegarl disse que o primeiro quadro era das
Receitas, e que as Receitas correntes previstas no OrQamento eram de quatrocentos e
cinquenta e quatro milh6es, duzentos e cinquenta mil, quinhentos e vinte e dois reals e
trinta e tr6s centavos, e que no segundo quadrimestre des arrecadaram duzentos e setenta
e oito milh6es, quatrocentos e quarenta e dots mil, trezentos e cinquenta e tr6s reals e
oitenta e seis centavosl a Sra. Presidente da Comissio interrompeu a f ala da Sra
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Secret6ria, porque os slides nio estavam sendo trocados, e ela se lembrou que ida trocar,
e a Sra. Presidente perguntou se ela queria que ela trocasse, sendo que a Sra. Secretdria
disse que ela mesma faria issol continuando a f alava, voltou a falar que as Receitas
previstas eram de quatrocentos e cinquenta e quatro milh6es, duzentos e cinquenta mil,
quinhentos e vinte e dois reals e trinta e tr6s centavosl o valor arrecadado at6 o segundo
quadrimestre, duzentos e setenta e otto milh6es, quatrocentos e quarenta e dais mil,
trezentos e cinquenta e tr6s reais e oitenta e sein centavos, o equivalente a sessenta e um
virgula vinte e nove do totaldo Orgamentolde IPTU, uma previsao de dezesseis milh6es,
duzentos e oitenta e um mil, quatrocentos e onze reais e quarenta e um e arrecadaram
onze milh6es, novecentos e quatro, duzentos e sessenta e oito e vinte e fete, setenta e
tr6s virgula onze por cento do previstollSSQN, trinta e sets milh6es, oitocentos e oitenta e
um e seiscentos e arrecadaram vinte milh6es, quatrocentos e setenta e dois, oitocentos e

cinquenta e um e quarenta e tr6s, o equivalente a cinquenta e cinco virgula cinco por centos
o FPM, trinta e cinco milh6es, duzentos e otto e seiscentos, e arrecadaram vinte e dots

milh6es, dois mil, trezentos e quatorze reais e fete centavos, o equivalente a sessenta e
dots virgula quarenta e nove por cents; ICMS, duzentos e nave milh6es e setecentos,
arrecadaram cento e trinta e quatro milh6es, quinhentos e sessenta e nove mil, seiscentos
e sessenta e quatro e sete centavos, o equivalente a sessenta e quatro virgula dezessete
por centolas Demais Receitas Correntes, cento e cinquenta e sets milh6es, cento e setenta
e oito mil, novecentos e dez reals e noventa e dois centavos, a previsao, e o arrecadado:
oitenta e nove milh6es, quatrocentos e noventa e tr6s mil, duzentos e cinquenta e sets reals
e dots centavos, equivalente a cinquenta e sete virgula tr6s por centos a seguir falou das
Contas Redutoras, que deduzia vinte por cento para a formagao do FUNDEB, que estava a
previsao de cinquenta e um milh6es, quinhentos e trinta e dais mil, quinhentos e sessenta
e sets reais e noventa e seis centavos, at6 aquele moments, trinta e tr6s milh6es, trezentos
e quinze mil, quatrocentos e noventa e cinco reais e setenta e nave, o equivalente a
sessenta e quatro virgula sessenta e quatro por cents da previsaol as Receitas Intra
Orgamentarias, previsao de vinte milh6es, quinhentos e sessenta mil, arrecadado at6
aquele moments, quinze milh6es, quinhentos e trinta e nove mil, novecentos e oitenta e
nove reais e dez centavos, equivalente a setenta e cinco, virgula cinquenta e otto por centos

as Receitas de Capital, dezessete milh6es, vinte e cinco mil, duzentos e setenta e nove
reals e sessenta e tr6s centavos de previsaolarrecadaram um milhio, cento e oitenta e
dois mil, novecentos e setenta e quatro e cinquenta e sets, o equivalente a seis virgula
noventa e quatro por centos divididas em Transfer6ncia de conv6nios, dezesseis milh6es,
quinhentos e vinte e cinco mil, duzentos e setenta e nove reals e sessenta e tr6s centavosl
arrecadaram os mesmos um milhio, cento e oitenta e dois mil, novecentos e setenta e

quatro e cinquenta e seis, e que des tinham a previsao de alienagao de bens, quinhentos
mile ainda nio aconteceuldisse que des teriam, agora, um leilao, no comego de outubro,
des estavam vendendo os veiculos, e que des iriam arrecadar alguma coisa no Oltimo

quadrimestrel falou, entao, que o total previsto para o exercicio dots mil e dezenove:
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consolidado, era de quatrocentos e quarenta milh6es, trezentos e tr6s mil, duzentos e trinta
e cinco reaisl o arrecadado at6 o quadrimestre, duzentos e sessenta e um milh6es,

oitocentos e quarenta e nove mil, oitocentos e vinte e um reals, e setenta e tr6s centavos, o
equivalente a cinquenta e nove virgula quarenta e sete por cento do total previstol no
pr6ximo slide tinha o grafico distribuindo e demonstrando das maiores arrecadag6es, coma
tinha ficado, e que a maier arrecadagao do Municipio era o ICMS, que ele correspondia a
cinquenta e quatro por cents, e des flzeram uma planilha com a arrecadagao do ICMS: em
janeiro des arrecadaram dezoito milh6es, duzentos e noventa e dois mil, setecentos e
noventa e oito reais e oitenta centavosl em fevereiro ele ja tinha caido um pouco, quinze

milh6es seiscentos e cinquenta e dais mil, cento e cinquenta e quatorzel em margo,
dezesseis milh6es cento e sessenta e nove mil, oitocentos e sessenta e cinco reais e
oitenta e um centavosl em abril, dezenove milh6es, quinhentos e quarenta e cinco mil,
cento e sessenta e nove reais e sets centavosl em mano, quatorze milh6es, seiscentos e
quarenta e quatro mil, trezentos e cinquenta e quatro reais e onze centavosl em junho
quatorze milh6es, duzentos e dezesseis mil. cents e quarenta e dots reais e trinta e seis
centavoslem julho, vinte e um milh6es, cinco mil, novecentos e noventa e otto reais e trinta
e cinco centavoslem agosto, quinze milh6es, quarenta e tr6s mil, cents e oitenta e cinco
reals e quarenta e quatro centavos, totalizando cento e trinta e quatro milh6es, quinhentos
e sessenta e nave mil, seiscentos e sessenta e quatro reais e sete centavosl no pr6ximo
quadro tinha uma demonstragao grafica, tamb6m, de como tinha ficado o comportamento
do ICMS, a major arrecadagao do Municipio, e o pr6ximo quadro era o demonstrativo das
Despesas, e que nas Despesas des iriam demonstrar o valor previsto no Orgamento, o
liquidado e o pagol valor previsto do total de Despesas Correntes: trezentos e trinta e
quatro milh6es, seiscentos e sessenta e tr6s mil, seiscentos e tr6s reais e noventa e cinco
centavosl totalliquidado:duzentos e quarenta e dois milh6es, novecentos e quarenta mil,
cinquenta reais e dez centavos, o page, duzentos e quinze milh6es, oitocentos e sessenta
e tr6s mil, setecentos e noventa e sete reais e noventa e sete centavosl disse que as
Despesas Cbrrentes estavam subdivididas: Pessoal e Encargos, cents e vinte e sete
milh6es, trinta e quatro mil, setecentos e dois reals e sessenta e quatro centavos; o
liquidado: novena e nove milh6es, novecentos e noventa mil, oitocentos e trinta e sete reals

e noventa e seis centavos e o paco, oitenta e nave milh6es. oitocentos e. dezenove mil
seiscentos e dezenove reals e noventa e nave centavosl Outras Despesas Correntes, ou
deja, toda a Despesa de manutengao do Municipio. duzentos e sete milh6es, seiscentos e
vinte e oito mil, novecentos e um reals e trinta e um centavos, era o valor previstol valor
liquidado, cento e quarenta e dois milh6es, novecentos e quarenta e nove mil, duzentos e
doze reais e quatorze centavos e o valor pago, cento e vinte e seis milh6es, quarenta e
quatro mil, cento e setenta e tito reais e otto centavosIDespesas de Capital:valor previsto:
quarenta e sein milh6es, quinhentos e setenta e um mil, setecentos e cinquenta e nove
reals e oitenta e dots centavoslliquidado: seis milh6es, dezesseis mil, oitocentos e trinta e

sete reais e tr6s centavos e o page quatro milh6es, setenta e oito mil, oitocentos e setenta
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e tito reals e noventa e cinco centavos, que foram os valores totais de Investimentos, de
Despesa de Investimentosla Reserva de Conting6ncia, o previsto era de quarenta milh6es:
duzentos e noventa mil, e que ela nio foi liquidada, ela foi utilizada, nio foi liquidada, nem
pago nada, a parte do Instituto de Previd6ncia, ela era para cobrir o rendimento de
aplicagao financeira, e, normalmente, era recurso aplicado, era colocado somente para
equilibrar o orgamentol Despesas Intraorgament6rias: previsao: dezoito milh6es, setecentos

e setenta e sete mil, oitocentos e setenta e um reais e vinte e tr6s centavoslliquidado
dezesseis milh6es, novecentos e quarenta e quatro mil, quatrocentos e oitenta e tr6s reals
e cinquenta e nave centavos e o page, quinze milh6es, trezentos e vinte e quatro mil,
setecentos e vinte e tr6s reais e quatorze centavosl disse que o total previsto dos
quatrocentos e quarenta milh6es, trezentos e tr6s mil, duzentos e trinta e cinco reals, at6 o
quadrimestre, foram liquidados duzentos e sessenta e cinco milh6es, novecentos e um mil
trezentos e setenta reals e setenta e dots centavos e pagos, duzentos e trinta e cinco
milh6es, duzentos e sessenta e sete mil, quatrocentos reais e seis centavos, distribuidos

daquela maneira, conforme o grgfico, e que a Despesa maier deles era a Despesa
Corrente, era a Despesa de Manutengaol o pr6ximo quadro tratava dos Restos a Pagar,
um resumo: disse que tinham um saldo a pagar de dois mile doze, trezentos e quarenta e
tr6s mil, quatrocentos e doze reais e quinze centavosldois mile quatorze: trezentos e trinta
e quatro mil, quinhentos e sets reals e oitenta e tr6s centavosl dots mile quinze: hum
milhao, novecentos e trinta e um mil, quatrocentos e oitenta reals e noventa e sete
centavosldois mile dezesseis: dois milh6es, trinta e um mil, trezentos e setenta e tr6s reals
e sete centavosl dots mil e dezessete. quinhentos e setenta e cinco mil, seiscentos e
noventa e sets e oitenta e otto centavosldois mile dezoito: cem mil, duzentos e setenta e
dots reais e setenta e nove centavos, totalizando, cinco milh6es, trezentos e dezesseis mil

seiscentos e oitenta e quatro reals e sessenta e nave centavosl o pr6ximo quadra, era
graficamente, para demonstrar, e o pr6ximo tratava da Divida Consolidada: no primeiro
quadrimestre tinham uma Divida Consolidada de trinta e tr6s milh6es, duzentos e setenta e

dois mil, quatrocentos e oitenta e sets reals e trinta e sets centavosl no segundo
quadrimestre, trinta e quatro milh6es, trezentos e tr6s mil, quarenta e um reais e noventa e

tr6s centavosl subdivididas: JaguarPrev, dots milh6es, quarenta e sete mil, setecentos e
quarenta e quatro reais e quarenta e quatro centavosla CETESB, cento e vinte e sete mil,
duzentos e trinta e tr6s reais e setenta e cinco centavosl de PASEP, quarenta e tr6s mil,
oitocentos e setenta e tr6s e setenta e quatrolde INSS, setecentos e quarenta e nove mil,
cento e onze reals e dezessete centavosl Fornecedores, vinte e otto milh6es, quatrocentos
e oitenta e sete mil. cento e trinta e tr6s reais e sessenta e tito centavoslPrecat6rios: dois

milh6es, oitocentos e quarenta e sete mil, novecentos e quarenta e quatro reais e quinze
centavos, totalizando os trinta e quatro milh6es, trezentos e tr6s mil, quarenta e um reals e
noventa e tr6s centavoslo pr6ximo quadro falava da Receita Corrente Liquidaldisse que a
Receita Corrente Liquida era computada dos Oltimos doze meses, ou sega, de setembro de

doin mile dezoito a agosto de dois mile dezenoveltotalde Receitas Correntes: trezentos e
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noventa e nove milh6es, novecentos e oitenta mil, duzentos e setenta e oito reals e
quatorze centavosl homo Plano Previdenciario, a contribuigao do servidor para o RAPS,
fete milh6es. quatrocentos e vinte mil, duzentos e dez reals e vinte e um centavosl o
FUNDEB dos Oltimos doze meses, a retengao, quarenta e quatro milh6es, oitocentos e
setenta mil, duzentos e oitenta e dais reals e trinta e nove centavos, numa Receita Corrente
Liquida de trezentos e quarenta e sete milh6es, seiscentos e oitenta e nove mil, setecentos
e oitenta e cinco reais e cinquenta e quatro centavosl disse que para demonstrar a
Despesa com Pessoal, que era o cdlculo da Receita Corrente Liquida, tiveram Despesas
com Pessoal, cento e cinquenta e cinco milh6es, oitenta e sete mil, novecentos e dez reais
e seis centavos, num percentualde quarenta e quatro virgula leis por cento nos Oltimos
doze mesesl no pr6ximo quadro falava das Receitas de Impostos e Transferencias, e que
des utilizavam para fazer o cilculo do percentual, tanto da Educagao, quanto da SaOde:
Impostor Municipais: quarenta e um milh6es, quatrocentos mil, trezentos e sessenta e nove
reais e quarenta centavosl Transfer6ncias da Uniio: vinte e dots milh6es, dots mil,
trezentos e quatorze reais e sete centavosle do Estado: cento e quarenta e cinco milh6es,
seiscentos e oitenta e leis mil, cento e oitenta e dois reais e setenta centavos, totalizando,
duzentos e nove milh6es, oitenta e otto mil, oitocentos e sessenta e sets reals, dezessete

centavosl no pr6ximo quadro tinham a Aplicagao na SaOde do exercicio de dais mil e
dezenove, at6 o quadrimestrel o totalda Receita de Impostor, duzentos e nove milh6es,
oitenta e oito mil, oitocentos e sessenta e sets reais, dezessete centavosl os Empenhos
Liquidados somavam trinta milh6es, seiscentos e noventa e sete mil, quinhentos e oitenta e
um reals e sessenta e um centavosl os Empenhos Liquidados da ASAMAS, quarenta e
quatro milh6es, quinhentos e vinte e nove milnovecentos e noventa reaisl receberam de
Auxilios e Transfer6ncias, vinculados a SaOde, do Estado e da Uniao, leis milh6es,

quatrocentos e trinta e sets mil, oitocentos e sets reais e oitenta e sete centavos, num total
aplicado de sessenta e tito milh6es. setecentos e noventa mil, setecentos e sessenta e

quatro reais e setenta e quatro centavos. num percentualde trinta e dots virgula nove por
centoldisse que abaixo des destacaram o Minimo Constitucional, que era de trinta e um
milh6es, trezentos e sessenta e tr6s mil, trezentos e vinte e nove reals e noventa e tr6s
centavos, portanto, o Municipio de JaguariOna aplicou a major, em SaOde, trinta e sete
milh6es, quatrocentos e vinte e sete mil, quatrocentos e trinta e quatro reals e oitenta e um

centavosl no pr6ximo quadra f alava da Aplicagao na Educagao: Receita de Impostos, os
mesmos duzentos e nove milh6esl totalde Empenhos Liquidados, na Educagao, trinta e
sete milh6es, seiscentos e vinte e cinco mil, quatrocentos e quarenta e cinco reals e
noventa e oito centavos, o valor retido do FUNDEB, trinta e tr6s milh6es, trezentos e quinze

mil, quatrocentos e noventa e cinco reals e setenta e nave centavos, num TotaIAplicado
que somavam setenta milh6es, novecentos e quarenta mil, novecentos e quarenta e um
reals e setenta e sete centavos, um percentualde trinta e tr6s virgula noventa e dais por
centoldisse que o Minimo Constitucionalde vinte e cinco por cents, somavam cinquenta e
dois milh6es, duzentos e setenta e doin mil, duzentos e dezesseis reals e cinquenta e
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quatro centavos, portanto. o valor aplicado a maier no Ensino, de dezoito milh6es,
seiscentos e sessenta e oito mil, setecentos e vinte e cinco reals e vinte e tr6s centavoslo
pr6ximo quadro falava da Aplicagao no FUNDEB, e a Sra. Secretgria disse que des
receberam, a titulo de repasse de Receita ao FUNDEB, vinte e sete milh6es, duzentos e
quinze mil, seiscentos e vinte e nove reals e dezessete centavos, e tiveram Rendimentos
de Aplicagao Financeira de quatro mil, sessenta reais e sessenta e dois centavos,
totalizando vinte e sete milh6es, duzentos e dezenove mil, seiscentos e oitenta e nave reais
e setenta e nove centavosITotalliquidado de Despesas com FUNDEB, vinte e otto milh6es,
cento e trinta e tr6s mil, cents e dezesseis reais e setenta e dois centavos, somando cento
e tr6s virgula trinta e sete por centos o valor aplicado no Magist6rio, que era o minimo
constitucional de sessenta por cents, somou noventa e oito virgula zero tr6s por canto,
vinte e leis milh6es, seiscentos e setenta e nove mil, seiscentos e sessenta e quatro reals
e oitenta e otto centavos, e das demais Despesas e que estavam falando do restante do
pessoaldo Ensino, brando sessenta por cents, que des empenhavam nos quarenta, um
milhao, quatrocentos e cinquenta e tr6s mil, quatrocentos e cinquenta e um reais e oitenta e
quatro centavos, que em percentualdava cinco virgula trinta e quatro; o pr6ximo quadro
falava dos cr6ditos: o saldo em trinta do quatro de dots mile dezenove da Divida Ativa, des
tinham oitenta e um milh6es, duzentos e trinta e nave mil, vinte reals e doze centavos, uma
alteragao a menor de dots milh6es, quinhentos e noventa e sete mil, oitocentos e trinta e
tr6s reais e trinta e tr6s centavosluma alteragao a major de dois milh6es, cento e sessenta
e um mil, trezentos e quarenta e sets reals e vinte e no hole des tinham um saldo, em trinta
e um do otto, de oitenta milh6es, oitocentos e tr6s mil, trinta e dots reais e oitenta e nove
centavosl os Bens M6veis, em trinta do quatro de dots mile dezenove, somavam trinta
milh6es, cents e setenta mil, vinte e tr6s reals e quarenta e cinco centavos, com mais as
aquisig6es de novecentos e noventa e um mil, quatrocentos e trinta reais e trinta e sete
centavos, somaram em trinta e um do otto, trinta e um milh6es, cento e sessenta e um mii
quatrocentos e cinquenta e tr6s reals e oitenta e dots centavoslde Bens Im6veis, trinta e
cinco milh6es, quatrocentos e setenta e sets mil, oitocentos e um reals e setenta e sets
centavos, em trinta do quatro, as alterag6es positivas, quatro milh6es, novecentos e
setenta e um mil, quatrocentos e noventa reais e noventa e dois centavos, um saldo em
trinta e um do oito de quarenta milh6es, quatrocentos e quarenta e otto mil, duzentos e
noventa e dais reals e sessenta e alto centavosldisse a Sra. Presidente que era o que ela
tinha a apresentar e que estava aberta aos questionamentosl a Sra. Presidente da
Comissao, C6ssia Murer Montagner agradeceu a Sra. Secretdria e registrou a presenga do
Presidente da Camara, Vereador Walter Luis Tozzi de Camargo e disse que abriria para os
Vereadores e que cada um poderia fazer uso de cinco minutos, para questionarem a
Secretaria, e que poderiam fazer da mesa, perguntou a Secretiria se ela queria

permanecer ali, (no p01pito)I a Secret6ria Sra. Elisanita respondeu que simi a Sra. Cissla
Murer Montagner continuou falando dos cinco minutos e que depois passavam para o
pOblico, e perguntou qualVereador gostaria de comegarl o Sr. Alfredo Chiavegato Neto
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pediu desculpas a Sra.Presidente e perguntou a ela sobre os cinco minutos se seriam "ping
pong", bate e boca oula Sra. Presidente respondeu que a orientagao que tinha ali. eram
cinco minutos do Vereador corrido, e que a Secretdria tinha cinco minutos para responder,
e perguntou se estava tudo bem, se poderia ser daquele jeitot o Sr. Alfredo Chlavegato
Neto respondeu que se des pudessem, mats para tirar umas dOvidas, que estava dando
uma olhadinha no relat6rio que foi apresentado e... a Sra. Presidente perguntou se ele
gostaria de fazer a pergunta e ela ja respondessel o Sr. Fred respondeu que simi a Sra
Cissia perguntou a Secretiria se havia algum problema quanto aquilo, e que poderiam
fazer daquele jeito, se estava tudo bem para a Secret6ria, se poderia ser daquela formala
Sra. Secretiria Elisanita respondeu que simlo Sr. Alfredo Chiavegato Nets, primeiramente
deu boa noite a todos, a Presidente, ao Presidente da Cimara, aos nobres Vereadores,
aos secretgrios municipals, aos funciongrios ldisse a Secretiria que era um prazer, e que
fosse bem vandal a Sra. Elisanita agradeceul o Sr. Alfredo Chiavegao Neto perguntou a
Sra. Elisanita, que ao longs daquele periodo, daqueles tito meses que nortearam as metas
fiscais, des estiveram acompanhando a evolugao da Receita do Municipio e,
consequentemente, com as Despesas e estiveram alertando o Municipio com relagao ao
aumento significativo das Despesas, frente a Receita que nio estava acompanhando. que
viram que estava tendo uma arrecadaQio pr6xima do percentualque foi previsto mas, as
Despesas aumentando a16m daquilo que des tinham como arrecadagao, disse a ela que
ela assumiu, como ela mesma disse. em julhota Sra. Secretdria de Finangas disse que
sim, que havia um m6s ali que havia assumidol o Vereador continuou dizendo que,
primeiramente, que ela dense a des a impressao deja sobre as finangas do Municipio para
depois, entao, tecer alguns comentarios, se fosse possivel, o que ela tinha observado, que
ao mesmo tempo a tivesse preocupado, e realmente aquilo que ela vinha fazendo frente a
Secretaria para aumentar as Receitas, consequentemente diminuir as Despesasl a Sra
Elisanita Moraes respondeu que o quadra de JaguariOna nio era diferente dos demais
municipios, estavam numa crise econ6mica e que era nacionale nio era do Municipio, e
em relagao ds Receitas, algumas Receitas cairam, explicou que, por exemplo, o ICMS de
exoneragao de exportagao, naquele ano, nio tinha vindo nem um real para nenhum
Municipio, e estava previsto no orgamento, JaguariOna recebia mats de oitocentos milno
ano, entao, aquela Receita nio iam receberl tinham, por exemplo, a Receita do QSE, que
era um repasse pro ensino, uma boa Receita, e naquele ano iam receber a menos . pda
previsao. mats de um milhio a menos, o repasse que receberam em setembro ele estava
exatamente o mesmo valor de dezembrolentao, se pegassem aquela Receita do QSE de

2017 para 2018 ela subiu quase dez por cento e naquele ano iam receber um milhio a
menos, entao, tudo aquino gerava a16m de desconforto, uma queda, na arrecadagao, podia-
se dizer, e tinham que economizar, entao, o que estavam fazendo, na parte de Receita
tinham o REFIS aberto, e inclusive iam mandar para a Cimara para aprovarem pra des o
esticarem um pouquinho, e o que podiam fazerem por decreto, fizeram at6 treze de
dezembro, a parte das empresas, das os estavam procurando, para estender o REFIS at6
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treze de dezembro, porque ja teriam pago o D6cimo Terceito, e sobrava um dinheiro para
des estarem pagando, e que ja iniciaram os protestos, e queria pedir para fazerem
propagandal e disse: "Pegam para pagarem o REFIS", porque estavam precisando de
dinheiro e entre outras aQ6es, entao, por exemplo, na parte das Despesas estavam
revendo todos os contratos, estavam diminuindo alguns contratos vigentes, estavam
fazendo aquele movimento, era muito pouco tempo mas, ja tinham feito bastante coisas, ja
tinham dado um valor significativo, e repetiu que nio era JaguariOna, o que acontecia era
que o aumento da Despesa Corrente, culminada com o pessoale com as vantagens do
pessoal, o crescimento vegetative, ele ja era maier do que a inflagao, do que conseguiam
arrecadar, e nio era Jaguariana, como dizia, eram todos os municipios, entao, realmente,
todos os municipios tinham que colocar o p6 no freio naquele moments. uns maid, uns
menos, e que tinham outro problema em JaguariOna, as familias que vinham de fora:
porque o Municipio era bom, a SaOde excelente, EducaQao excelente, entao, des vinham
para o Municipio e acarretavam mais escolas, mats saOde, a crise nacional, por exemplo:
ela pegava a populagao, que nio tinha mats o recurso para pagar um plano de saOde,
entao, ela usava uma Unidade Basica, ela nio tinha mats recurso para pagar uma escola
particular, entao, a Rede B6sica crescia mais, e tinham que usar a intelig6ncia para nio
deixar faltar nada mas, diminuiu o recursol estavam analisando todos os contratos,
estavam analisando Despesas de Pessoal. e estavam trabalhando para aumentar a
Receitaldisse que iam a parter da pr6xima semana, mandando uma carta, para quem tinha:
esqueceu de pagar o imposto naquele ano, des estavam lembrando para o pessoalir para
acertar o d6bito, porque como des, se nio recebesse o salgrio nio tinha como pagar, a
Prefeitura tamb6m vivia de arrecadagao e se a populaQao nio pagava, prejudicava o
Municipio, culminado com algumas ag6esltamb6m, o Governo Federal, alguns repasses.
alguns conv6nios, como era o caso do QSE como ela tinha falado, des estavam
diminuindo, entao, aquilo ia sufocando mats ainda o Municipio, mas, des estavam
trabalhando muito para chegarem at6 o finaldo ano bem equilibrado com o Municipio,

entio acreditava que nio iam ter problema naDIa Sra. Presidente agradeceu a Secretaria
e disse ao Sr. Alfredo Chiavegato Nets, s6 para nio se perderem no tempo, entao, o que
ela tinha feito, ela marcou o tempo mas, des podiam ficar mais tranquilo com relagao aquino

mas, s6 para que tivessem um controle, entao, ele tinha falado um minute, na primeira
participagao. e a Secretdria falou tr6s minutes e quarenta e dais segundosl a
Sra.Secret6ria, Elisanita, disse que a Secretiria falava bastantel o Sr. Alfredo Chiavegato
Neto disse que aquele dia era pra ela f dar mesmol a Sra. Presidente disse que era s6 no
sentido deles nio se perderem no tempo, entao, como eram cinco minutos de pergunta e

de resposta, iam tentar controlar naquela formalo Sr. Alfredo Chiavegato Neto pediu a Sra.
Elisanita se ela pudesse colocar no segundo gr6fico Receitas do Municipio, se des
pudessem acompanharl a Sra. Elisanita disse que tinha que voltar lal a Sra. Cgssia
perguntou se nio era o da pizzalo Sr. Luiz Carlos de Campos disse que nao, que era o da
Receita, bem no comecinholo Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse que as Receitas de dots
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mile dezenove, v6rias vozes falando sabre a posigio dos slidesl a Sra. Secret6ria disse
que estava lal o Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse que s6 para elucidar, se fizessem o
c61culo simples do exercicio financeiro que serra cem por cento e dividissem por doze,
porque era mensal, teriam argo na ordem, no segundo quadrimestre, da ordem de
arrecadagao de sessenta e sets por cento das Receitas previstas para o ano inteirola Sra
Elisanita confirmou que simi o Sr. Alfredo Chiavegato Neto continuou falando que se
observassem bem, des estavam dentro dos limites que des estavam pensando para o
m6s e o que diferia com relagao is Receitas de ISSQN e mats Receitas Correntes que
deviam ser frutos de ... a Sra. Elisanita disse que as demais Receitas Correntes e que
tinham repasse do FUNDEB, multa de transits, tinham o IPvA, tinham o ITRlo Sr. Alfredo
Chiavegato Neto disse que ele estava f alando aquino que eram mats Receitas pr6prias
deles, que nio acompanharam realmente o que deveria, apesar de que o IPTU arrecadou
acima daquilo que estava previsto, que o ICMS ficou bem pr6ximo dos sessenta e sein,
estava dizendo aquilo, para dizer que aquilo da Receita, daquilo que des previram:
realmente, estava dentro daquilo que des imaginaram arrecadar, e acreditava que iam
arrecadar bem pr6ximo daquilo; a observagao deles por todos os nOmeros que foram
apresentados ali, des tinham apontado nas falas durantes as sess6es da Camara, com
relagao ds Despesas que estavam naquele dia empenhadas, das davam um aumento, as
liquidadas, inclusive, davam um deficit orgamentario da ordem de vinte milh6es de reais,
ele nio sabia se tinha muita costa que foi empenhada at6 o finaldo ano e que refletia
naquele momentol a Secretiria Elisanita falou que, na realidade, tinham um deficit de
quatro milh6es, des tinham... a Sra. Presidente interrompeu pedindo s6 um minutinho, e
perguntou ao Fred se aquele era o seu questionamento naquele momentol o Sr. Alfredo
Chiavegato Neto respondeu que simla Sra. Presidente disse que, entao, podiam passar a
palavra para Secretarial o Sr. Alfredo Chiavegato Nets disse que podiala Sra. Presidente
pediu desculpas por estar sendo chata naquele moments, que era s6 para nio se I
perderem, senio iam estar is duas horan da manhi die nio conseguiam resolver; a Sra
Secretiria de Finangas concordou e continuou dizendo que tiveram uma Receita de
duzentos e sessenta e um milh6es, oitocentos e quarenta e nove mil, oitocentos e vinte um
reais e sessenta e tr6s centavos, e tiveram uma Despesa de duzentos e sessenta e cinco
milh6es, novecentos e um mil, trezentos e setenta reals e setenta e dots centavos, tiveram

um deficit, sim, de um virgula cinquenta e cinco por canto, que somou quatro milh6es

cinquenta e um mil, quinhentos e quarenta e otto reais e noventa e nave centavoslo Sr. I
Luiz Carlos de Campos pediu a palavra, dando boa nolte a todos, a Sra. Presidente
Cassia, a Sra. Elisanita, Secretaria, nobres Vereadores, senhores e senhoras presentes,
servidores da Casa, e disse que ele achava que estava meio preocupante a situagao de
JaguariOna sim, que aqueles cinco milh6es que ela disse procediam mas, era que ali,
quando des faziam as contas ali, des tiravam a parte do JaguarPrev, porque sabiam que

era um recurso que o Municipio nio podia dispor que era da Previd6ncia Municipal quanto I

a Despesa tamb6m, ai sim, dava um deficit de vinte milh6es da Despesa liquidadala Sra. r .,,,

ⓒ
9



-''+ll--.I u .LV.luiiivipai UQ J dliUtll IU.lld,
Estado de Sio Paulo

Elisanita disse que, na verdade, na apresentagao e cumprimento das metal, os valores
sio consolidados, os valores sio do Municipio, entao, quando falavam em municipio ...; o
Sr. Luiz Carlos de Campos continuou dizendo que, quanto aos nOmeros que ela passou,
des concordavam, s6 que, como a Prefeitura nio podia usar aquele dinheiro que era do
JaguarPrev, que era dos servidores, entao, des nio deduziram, alisim, dada um deficit da
pr6pria Prefeitura de vinte milh6es e o que era preocupante, porque se pegassem a Divida
Consolidada, eram maid trinta e quatro milh6es, mats cinco milh6es dos Restos a Pagar e
ja eram sessenta milh6es a pagar, arredondando, que a Prefeitura teria que pagar, apesar
do cr6dito que ela tinha de oitenta milh6es, des sabiam, a Cimara votou, h6 pouco tempo,
uma lei do Refis, uma lei que, aquela Optima tinha at6 muitas vantagens, iam dizer assam,
para o contribuinte, que as anteriores nio tinham mas, achava muito dificilde estarem
devido a situagao econ6mica do Pals, as pessoas estarem, muita gente desempregada,
ficava dificilpara as pessoas cumprirem os seus compromissoslele pensava que era uma
situagao preocupante, se recebesse aquele dinheiro, aqueles cr6ditos que o Municipio
tinha, aqueles oitenta milh6es, ai estaria tranquilo e ai falariam que estaria sobrando vinte
milh6esl o Sr. Alfredo Chiavegato Neto pediu a palavra e disse que a preocupagao deles,
era a seguinte, que des estavam sempre alertando ali, em detrimento a Receita. des
estavam observando que a Despesa estava aumentando e, principalmente, a Despesa
com pessoal, que des tinham vista e observado contratag6es atrav6s das portarias, sendo
que o momento era pra ser o contrgrio, des terem mesmol a Sra. Presidente disse ao
Vereador Fred que, s6 para organizarem o debate, ele colocou a questao e queria saber
se existia um questionamento para que a Secret6ria falasse, que des estavam fazendo
v6rias observag6es, 6timas, perfeitaslo Sr. Alfredo Chiavegato Neto respondeu que depots
ela podia fazer as considerag6es decal a Sra. Secretiria disse que des estavam falando e
que ela separando os seus relat6rios ali para estar demonstrando; a Sra. Presidente da
Comissio disse que gostaria de saber, por isso aquela questao dos cinco minutos, porque
ali ele ja colocaria tudor o Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse que o que observaram:
tamb6m, foi que no Oltimo quadrimestre teve um investimento da ordem de sets milh6es,
que foi apresentado no grafico, com Despesa de Capital, justamente no Oltimo

quadrimestre. se ela, Secretaria, sabia dizer a ele o que foil o Sr. Luiz Carlos de Campos
disse que estaria bem ali no comecinho dos slides, e perguntou se era Receita de Capital,
Despesas de Capital, e afirmou Despesa de Capitalla Sra. Elisanita respondeu Despesal
o Sr. Luiz Carlos de Campos concordou, Despesasl o Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse
Despesas e pediu pra voltar os slides, que estavam anil a Sra.Secretiria Elisanita disse
que aqueles seis milh6es eram o auxilio e os repasses que des receberam da SaOde:
fosse do Governo Federal ou do Governo Estadual, pediu para Ihe deixarem explicar um
pouquinho para des a questao dos nOmeros e dos vinte milh6es, des tinham sim, se
pegassem a Prefeitura des tinham os vinte milh6es que tinham mats de Despesa do que a
Receita que arrecadaram, e como o Vereador Luiz Carlos dizia, tinham mais cinco milh6es

de Restos a Pagar, por6m, quando des assumiram em 2017, des tinham trinta e oito
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milh6es quinhentos e quarenta e seis mime Restos a Pagar, aqueles eram os valores do
relat6rio do Tribunal, e aqueles Restos a Pagar, des pagaram trinta e tr6s milh6es, entao,
se naquele dia estavam vinte e dots milh6es negativos, mas pagou os trinta e tr6s milh6es
de Restos a Pagar. entao, nio estava tio negativa, e estava fazendo um movimento para
equilibrar e equacionar aquelas contas e, em relagao ao questionamento do Vereador do
pessoal, naquele dia, tinham dots trezentos e cinquenta e sete funcion6rios na Prefeitura,
tinham no mesmo periods, por exemplo, em 2016, um mil oitocentos e setenta e oito
funcion6rios, mas tinham o pessoalque era contratado, que todo mundo devia saber, de
MEle RPA, somavam mais de quinhentas pessoas, entao, se pegassem aquele movimento
que, na realidade, nio foram contratadas, a Prefeitura ja pagava, inclusive, eram motivos
de muitos dos precat6rios deles, naquele dia. porque todos entraram com reclamag6es
trabalhistas e estavam ganhando, entao, se pegassem mil oitocentos e setenta e oito
funciongrios mais quinhentos e setenta e tr6s de MEI, des iam chegar nos dois e trezentos
funciongrios que tinham naquele moments, entao, na realidade, o municipio nio havia
aumentado a quantidade de funcionirios, ela foi substituida a forma de contratagao, que
todos aquelas METS e RPAS trabalhavam dentro da Prefeitura, 6bvio que encarecia porque
tinham os encargos mas, naquele moments, a maior parte dos seus precat6rios eram
provenientes daquelas reclamag6es trabalhistasl a Sra. Presidente disse que abriria para
outros Vereadores tamb6m; a Sra. Elisanita perguntou se respondeu a perguntal o Sr.
Alfredo Chiavegato Nets disse que des estavam mais falando do pessoalcomissionado
que, naquele dia, nio eram s6 os mais de dots mile poucos cargosla Sra. Elisanita disse
que nao, que os dots miltrezentos e cinquenta e sete contavam todos, os funcion6rios e os
comissionadoslo Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse que os comissionados tamb6m mas
des estavam percebendo atrav6s das portarias que os nOmeros de comissionados tinham
aumentado demais, e que tinham poucos cargos que estavam vagos, a grande maioria
estava preenchidal a Sra. Elisanita disse que poderia levantar aquela informagao, que
aquele nOmero. realmente, ela nio tinha alito Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse que tinha
ali; a Sra. Elisanita disse que podia levantar a informagao e passar para eleslo Sr. Alfredo
Chiavegato Nets disse que s6 voltando na pagina de cr6dito que ele f alou dos seis milh6es,
que ele tinha somado de cabega, achava que na pen01tima, e orientou quem estava
mexendo nos slides quanto a pagina a que se referiala Sra. Presidente disse ao Fred s6
mats aquela, que ida abrir para outros Vereadores tamb6mlo Sr. Alfredo Chiavegato Neto
concordou e disse que mats uma questao que tiveram alterag6es, saldo em trinta do quatro
tiveram as alterag6es positivas, tanto de bens m6veis quanto de bens im6veis, no Oltimo

quadrimestre, tinham noventa e um milem bens m6veis e quatro, quase cinco milh6es, nos
bens im6veis, e perguntou se a nobre Secretdria teria informagao do que serial a Sra
Elisanita Moraes respondeu que a parte dos bens, que nio ida lembrar tudo, a parte dos
bens m6veis ela sabia que tinham comprado ambuldncias mas, com recurso de conv6nio:
compraram duas vans que foram para Secretaria de Educagao para o transporte de alunos,
e que tinham caminhio de bombeiros mas, tinha chegado em setembro, entao, ia entrar
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para o Oltimo quadrimestre, a parte de bens im6veis, perguntou pda Secretiria de Obras,
achou a Fernanda e Ihe perguntou se ela lembrava da parte de bens im6veisl a Sra
Presidente perguntou se a Fernanda podia ajudar ou depois dar aquela informagaola Sra
Elisanita disse que ou passava depois aquela informagao e que era melhor ela levantar,
porque naquele periods, ela sabia que os bens m6veis e os bens im6veis ela nio ia
conseguirl o Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse que era um nOmero significativo cinco
milh6esl a Sra. Secret6ria disse que. na realidade, des iniciaram um procedimento para
acertarem a parte do patrim6nio que iam estar valorizando e depreciando todos os bens
m6veis e im6veis, entao, ele podia ser alguma parte do que ja iniciaram mas, que ela podia
passar, levantar aqueles nOmeros e passarl a Sra. Presidente disse que, entao, a
Comissio aguardaria os nOmeros e repassava ou podia passar direto para o vereador, e
abriu para outros Vereadores que gostariam de fazer um questionamento e perguntou se
havia mais algu6mlo Sr. David Hilgrio Neto deu boa noite a Secretaria e disse que era um
prazer, e deu boa nolte a todos os presentes, e perguntou a Secret6ria, nio sabia nem se
era naquela reuniio razio de perguntar, que era s6 uma dOvida a questao do SLOPE, que
houve no comego do ano aquela f alha, que mandaram por escrito um questionamento e
nio tiveram uma resposta at6 aquele momento e que nio labia se era a Educagao que
alimentava aquele sistema, se era a Secretaria de Administragao e Finangas e queria
entender, um pouquinho, o que aconteceu no m6s de janeiro com a alimentagao do
sistema do SIOPEla Sra. Elisanita pediu para esperar que ela tinha 16 e o Sr. David disse
que bomb A Sra. Elisanita Moral respondeu ao Sr. David Hi16rio Neto dizendo que, na
realidade, estavam levantando todos aqueles valores porque tinham, atualmente, por volta
de oitocentos professores na Rede, entao, estavam levantando todos aqueles valores um a
um e a Secretdria de Educagao, a Cristina Catao, mandou uma resposta para a Camaralo
Sr. David Hi16rio Neto disse que ida ter sessio na pr6xima terra, entao, era capaz de
chegar para des na pr6xima tergal a Sra. Elisanita disse que estavam levantando os
valores e precisavam de um puzo maior para conseguir entregar e, na realidade, nio
conseguiu entregar e ele nio causou preluizo nenhum a questao do SLOPE e foram, sim,

informados valores divergentes e nenhum professor teve prquizo porque o valor que
estava no holerit dele era o valor da conta corrente, entao, estavam identificando a
diverg6ncia daqueles valores e a Educagao ja estava encerrando aquele levantamento
para a Educagao e a Secretaria de Finangas estarem sentando e estarem corrigindo
aqueles valores porque o SLOPE permitia a reabertura e a inserQao de novos valores e des
iriam estar fazendo aquela correQao e iriam marcar uma reuniio com o Conselho do
FUNDEB para estarem explicando e foio m6s de janeiro que ficou muito divergenteldisse
que ela verificou os valores, mas a Educagao estava detalhandolo Sr. David Hildrio Neto
perguntou se ela sabia porque tinha acontecido aquela f alha, se foi f alha humana ou de
sistema e a Sra. Elisanita disse que des iriam levantar, iriam apurar e se fosse falha
humana a pessoa ida ter de responded o Sr. David Hildrio Neto perguntou quem

alimentava atualmente o SLOPE, se era a EducaQao ou a Secretaria de Administragao e e'
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Finangas e a Sra. Elisanita disse que a Secretaria de Educagao e Finangas fazia uma parte
e a Educagao fazia outra parte, fazia em conjunto; o Sr. David Hilirio Neto perguntou se
existiu um errs, se estava divergente e a Sra. Elisanita disse que sim, que existiu um errs,
mas aqueles valores era como ela falou, nio causou preluizo nenhum, ela se lembrava do
boato e ele nio causou prejuizo nenhum aos professores, mas a insergao dos valores.
realmente, foi sim distorcida e, em especial, no m6s de janeiro e des iriam estar abrindo
novamente o SLOPE e acertando aqueles valoreslo Sr. David Hi16rio Neto perguntou o que
o sistema impactaria no Municipio e se era para o FNDE? A Sra. Elisanita Moraes disse
que sim e por isso que des iriam identificar com cautela o que aconteceu, porque tinha de
ser exatamente, os valores que ela demonstrou naquela noite do FUNDEB tinha de estar
batidinho, o valor certinho, o valor de arrecadaQao e o valor de Despesa e no valor de
Despesa, a parter do ano passado, tinham colocado os valores sint6ticos, como apareciam

nos balancetes, pegavam o vencimento. obrigag6es patronais e colocava somente os
valores e, atualmente, o SLOPE exigia que colocassem nome por nome do professor e o
valor que ele recebeu e aquino que causou o tumulto, entao, des iriam levantar, ela nio
sabia se era um relat6rio errado que a pessoa pegou, estavam com um sistema implantado
hd pouco tempo e nio poderiam somente dizer que era falha humana, entao, precisavam
detectar o que aconteceu, porque eram oitocentas pessoas, e o Sr. David Hildrio Neto
perguntou se aquela falha impactava na questao da aplicaQao do FUNDEBla Sra. Elisanita
respondeu que a aplicagao do FUNDEB era o que estava no relat6rio cont6bil, era outro
relat6rio e, na realidade, o SLOPE era uma informagao nacional e todos os municipios
colocavam a informagao para des terem noQao do que, realmente, estavam fazendo com
os recursos do FUNDEB e o Municipio somente os sessenta por cents, nem os professores
direito dava para pagan, porque tinham de colocar os recursos pr6prios dos vinte e cinco
por cento em ama porque, realmente, ele era poucolo Sr. David Hilirio Neto disse que ele
at6 ida solicitar aquele relat6rio que era encaminhado, se tinha um nome especifico nio do
SLOPE, mas o relat6rio que era encaminhado contabilmente do FUNDEB, se era um outrol
a Sra. Elisanita respondeu que o balancete de Despesa estava separado certinho a parte
que era do FUNDEB, 16 ida ver a parte que era da Despesa, tinha a Receita separadalo
Sr. David Hildrio Neto respondeu que la nio especificava por educador e ela disse que nio
e que os valores eram consolidados, que tinham oitocentos funcion6riosl o RH fazia o
levantamento, fazia toda a insergao dos valores, as faltas, ela mandava o relat6rio para a
contabilidade, a contabilidade ida empenhar, a tesouraria ida pagar e precisava daquele
relat6rio detalhado, professor por professor, para inserir no SLOPE e informar e o valor que
foi inserido estava batendo e o que nio estava batendo eram os valores que foram
distribuidos para os professores e, num primeiro moments, o que se parecia era que faltou
professor no inserir, faltaram alguns professores para inserir, tanto era que os valores
ficaram bem altos. ela achava que foi pr6ximo do dia vinte que a Cristina mandou e des
pediram mais uns trinta dias para estarem concluindo porque, realmente, era muita gente e

teriam de refazer e deixar tudo certinhola seguir, pediu a palavra o Sr. Walter Luis Tozzi de
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Camargo que cumprimentou a todos, dando boas vindas a Sra. Secret6ria e que ele sabia
do inicio dos trabalhos deja, somente trinta dias, mas ja era acolhida naquela audi6ncia e
des iriam se encontrar por vdrios momentos para estarem tratando das finangas do
Municipiolfalou que ele queria fazer algumas observag6es, at6 com base na discussio que
estava sendo la levantada, e que ele fez, recentemente, um levantamento junto ao RH da
Administragao e que tinham, aproximadamente, dois mil e trezentos funcionirios e ele
falava em nOmeros absolutos, nio com as frag6es e dos dois mile trezentos funcion6rios,
aproximadamente, trezentos eram comissionados, mats ou ments, sendo que cento e sete

ou sega, um tergo deles, dots tergos eram comissionados concursados, aqueles dots tergos
surgiram dos Recursos Humanos da Prefeitura, e ela apresentou la uma possibilidade de
um desgaste, um deficit de vinte milh6es que poderia ser consolidado aquino ou nio at6 o
finaldo ano, sendo que tinham la comprometidos cinco milh6es como ela apresentou, e ele

gostaria de a questionar em tr6s aspectos, e o primeiro deles se corriam algum riscos nos
pr6ximos meses, sabendo que nio eram os melhores meses de arrecadagao, nio eram os
melhores, porque os melhores ja passaram, se corriam algum risco de um fechamento nio

ser no azul, das contas do Municipio at6 o finaldo ano, se aquela defasagem poderia
comprometer a qualidade dos servigos pOblicos apresentados. atualmente, em todas as
suas areas, Educagao, SaOde, Seguranga, Saneamento, dentre outras areas, e por fim, se
ela reconhecia que o impacto daqueles comissionados dentro daquele contexto que
estavam falando do deficit era decisivo para comprometer as finangas do Municipio ou se
aquino la serra irrelevante diante de outras Despesas que poderiam estar atrapalhando o
fechamento daquelas contasl a Sra. Elisanita, Secretdria de Administragao e Finangas,
disse que em relagao ao pessoal, tinham mesmo dais mil trezentos e cinquenta e sete
funcion6rios que encerraram em agosto, e ela nio lembrava se o nobre Vereador estava 16
quando ela falou que tinham, no mesmo periodo de dais mile dezesseis, miloitocentos e
setenta e otto funcionarios, mas tinham quinhentos e setenta e tr6s pessoas contratadas
peta Mete pelo RPA, e a questao dos funcionirios s6 em comissao, por exemplo, ela era
uma funcion6ria em comissao, foi contratada dia vinte e nove de julho e ela entrava is sete

da manhi e saba is sete horas da noite, ela nio via nenhum funciongrio que fazia aquele
horario, por exemplo, entao, ela achava que a questao dos comissionados e se o Prefeito
tinha a determinagao, a legislagao que ele poderia contratar, e ela nio estava dizendo que
o comissionado trabalhava mats do que os outros, mas ela estava dizendo da qualidade, do

time que o Gustavo montou, realmente, e ela tinha trinta ands de experi6ncia na area,
trabalhou em muitos municipios, realmente, o time que o Gustavo tinha 16 era muito bom, e
se ela fosse prefeita ela nio dispensaria nenhum comissionado, ela no lugar dele, mas ela
nio era prefeital mas ele nio impactava porque des teriam de trabalhar muito por muitos

outros que des nio iriam poder contratarlsobre a questao da arrecadagao os preocupava
a questao da Despesa, no ano atual receberam dois milh6es de precat6rios que nio
estavam previstos, tamb6m, no planejamento e ele impactou, e ela notou que deu
diverg6ncias quando ela pediu para encaminhar o projeto de lei la para des diminuirem o
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valor do precat6rio, que pagavam trinta e otto mile, atualmente, iriam pagar cinco mile
oitocentos reais, porque os valores de precat6rios o que des recebiam at6 trinta e um de
julho estava entrando no valor do Orgamento para dois mile vinte, o precat6rio de dois mil
e dezoito ela demonstrou la, tinham um valor de dots milh6es e oitocentos mile ela falou a
questao das agnes trabalhistas dos quinhentos e poucos contratados de Mete RPA e para
o pr6ximo ano para o Orgamento, porque estavam encerrando o Orgamento, tinham sets
milh6es e meta de precat6rio e aquilo impactava muito o Municipio e eram agnes
trabalhistas do pessoal que, na realidade, foi contratado erroneamente, entao, ele ficava
mais caro o funcion6rio concursado, mas tinham de contratar corretamente, porque ele
causava um desconforto, entao, quando ela pediu para encaminhar na Cimara e foi na
primeira semana, ela ja sabia que aquino causou um alvorogo e foi justamente por isso,
porque des tinham de trabalhar com planejamento, a quantidade de aQ6es que chegavam
para des, de familias que acabaram de chegar e das iam no Promotor e o Promotor fazia

des darem uma vaga em creche, aquino fugia do planejamento, ou a quantidade de aQ6es
que chegavam para medicamentos tamb6m fugial des tinham previsto um valor no
Orgamento, mas ele fugia, e tinham previsto no Orgamento dots milh6es e oitocentos de
precat6rios e foram dois milh6es a mats, e ela sabia que uma das pr6ximas perguntas dos
Vereadores era que se estava atrasado o pagamento e, sim, estava atrasado o pagamento,
e dois milh6es des pagaram de precat6rio em agosto, naquele m6s receberam, ela
demonstrou o valorl o ICMS de agosto receberam quinze milh6es, o ICMS de setembro
receberam doze milh6es cento e noventa e seis mil, dois milh6es e oitocentos mila menor:
entao, tudo aquino impactava no Orgamento e, atualmente, realmente, tinha de ser o bom
um bom gestor e um bom administrador para conseguir equilibrar qualquer municipio,
entao, algumas das agnes, fossem da Receita ou da Despesa que des fizeram, foi
justamente para nio impactar e aqueles sets milh6es e meio que tinham de precat6rio para
o pr6ximo ano, no outro ano tinham mats ainda, porque tinham muitas aQ6es e quando des
viam a quantidade de agnes trabalhistas que poderiam acontecer a qualquer moments:
chegar aqueles dois milh6es e quando ele chegava des nio conseguiram se planelar,
tinham sessenta dias para pagar e tinha de cumprir. nio tinha de questionar mats a decisio
finalda Justiga, entao, realmente, ele impactava e as pessoas estavam buscando muito o
Minist6rio Ptlblico e muita coisa estava vindo para o Municipio, por exemplo, vagas em

crecheslnaquele momento a Sra.Presidente informou a oradora que ela tinha apenas trinta
segundos para encerrar sua fda, e ela continuou dizendo que des iriam ver falando em
ordem judicial, no finaldo mandato iriam concluir cinco creches, seriam seiscentas e uma

vagas e tinham mais de seiscentas vagas que entraram no Minist6rio POblico e des
estavam tendo de pagar, entao, eram seiscentas e uma vagas, em um mandate, em quatro
anos de um prefeito era muita vaga, nio era qualquer um que conseguia fazer aquino,

entao, realmente, as pessoas, o poder econ6mico delas caiu, das buscavam mats o
Minist6rio POblico e o Minist6rio POblico acabava jogando para o Municipio, entao,
realmente, a situagao estava complicadal a seguir, o Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo

/
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perguntou se ele poderia fazer uma replica, porque ainda estava dentro do puzo dele, e
ele gostaria de ser bem pragmatico e objetivo em duas colocag6es, que primeiro, ele queria
fazer uma colocagao no que ela acabou de colocar, e ele tamb6m nio via que um tergo dos
comissionados pOblicos poderiam impactar a folha suficientemente a comprometer os
servigos, e dots tergos eram servidores de carreira que s6 recebiam a complementaQao,
diferenga do cargo de origem, do cargo em concurso, entao. ele nio via que aquino serra o
problema e ele ida retomar, entio, em dois pontos, que o primeiro seria se corriam riscos
mesmo de nio fecharem no azul e ele queria que ela fizesse uma colocagao objetiva
naquele sentido e se havia algum risco de comprometimento dos servigos pOblicos em
virtude daquele quadro que os apresentava dos servigos pOblicoslnaquele momento a Sra
Presidente questionou a Secretiria se em um minute serra possivel responder aquino; a
Sra. Elisanita disse que o comprometimento dos servigos pOblicos nio ida ocorrer mesmo
porque a situagao ji vinha durante o exercicio e tinham 6timos Secretaries, um pessoal
bem profissionalpara conseguir equilibrar e achar uma maneira de estar fazendo o mesmo
trabalho com menos recursosl na questao de fechar no azulou fechar no vermelho, falou
que era possivelque se fechasse alguma coisa no vermelho considerando que pagaram
trinta e tr6s milh6es de restos a pagar e era igualcasamento, na alegria e na tristeza tinha
de acolher e equalizar, entao, todos os esforgos estavam fazendo na parte de Receita e
Despesa para des conseguirem equilibrar aquino; disse que quando ela assumiu, ela
chamou o pessoalda Fiscalizagao, porque tinham leis inclusive de renOncias de Receitas

que foram recentes e que aquino impactava tamb6m oitocentos mil por m6sl citou, por
exemplo, uma lei de isenQao da taxa de publicidade que ela impactava trezentos milno
ano, tinha uma lei, por exemplo, da Vigilancia Sanitiria que era de quinhentos e sessenta e
quatro mile se nio Ihe falhava a mem6ria, aquela era uma lei do Legislative. entao, tudo
aquino tinham de acomodar dentro de um Orgamento que ja tinham aquela previsao de
receber aquelas Receitas para as finangas, mas nio estavam medindo esforgos para
conseguir arrecadar e fechar o ano no azul, entao, o pr6ximo quadrimestre, com certeza, a
situagao do Municipio estaria melhor, apesar da arrecadagao fosse major no primeiro
quadrimestre, e des iriam conseguir, se nio zerado mas, bem equilibradola seguir. pediu a

palavra o Sr. Afonso Lopes da Silva cumprimentando a todos e dizendo que a pergunta
dele ia no sentido de que no ano passado des ajudaram a fechar a proposta de reajuste
dos servidores p6blicos e foi uma tarefa muito dificil e todos os anos ficava a mesma
discussao, e ele ida citar o nome da Cristina e, infelizmente, ela nio estava presente mas,
ela colocou para des que peso OrQamento do ano s6 dava para dar s6 dois por cents, dai
todos os anos tinha aquela discussio e ele queria saber se quando fazia o Orgamento era

previsto aquilo? Levava aquino em consideragao para dar o reajuste para os funciondrios
para o pr6ximo ano? E ele estava perguntando aquino porque o Prefeito deu um reajuste de

tr6s virgula setenta e cinco e depois daquilo teve de fazer v6rias adaptag6es, tirar de um
lugar, para cumprir aquino, porque fugiu do Orgamento e ele queria saber como era feito
aquilola Sra. Elisanita Moraes disse que, na realidade, estavam em processo, analisando o

\.
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Orgamento, estavam nas Oltimas confer6ncias, e quando faziam um planejamento tinham
de prever, o nome ja dizia, um planejamento, era 6bvio que tinha de prever um percentual
porque tinha a economia, o crescimento vegetativo da folha, 16 tinha tamb6m a questao do
vale refeigao e tudo aquilo tinham de prever e previam na pr6xima, iriam entregar na
pr6xima segunda feira e ela acreditava que logo estariam marcando uma audi6ncia para
discutirem o Orgamento, mas ele foi previsto, sim, um valor de reajuste para nio acontecer
justamente o que aconteceu no ano corrente, porque tinham os valores, tinham um
hist6rico do que acontecia, entao, ele ja foi previsto sim na questao do reajustela seguir, a
Sra. Presidente informou que depots que os Vereadores encerrassem a palavra, des iriam
passar a palavra para as pessoas da plat6ia que estavam inscritasl pediu a palavra o Sr.
Luiz Carlos de Campos dizendo que era s6 com relaQao aos trinta e tr6s milh6es daquela
Administragao de Restos a Pagar. ha um bom tempo e des estavam acompanhando
tamb6m os nOmeros e em dots mile doze des sabiam que ficou um Restos a Pagar alto:
em dots mile treze foi um ano bom para JaguariOna, dois mile catorze, dois mile quinze
foram muito dificeis, nio s6 para JaguariOna, mas para alguns municipios do Estado de
Sio Paulo, dai em dois mile dezesseis acabou mesmo ficando aquele Reston a Pagar
memo elevadol a Sra. Secretdria de Finangas disse que era a crise nacionale o Sr. Luiz
Carlos de Campos disse que ele sabia, mas que nio poderiam se esquecer que o ICMS
deu uma alavancada boa a parter de dois mile dezessete e, se ele nio se enganava, o
indice cresceu em torno de vinte e cinco por cents, entao, tinham de considerar que a
Receita de JaguariOna estava evoluindo e o problema, ele entendia. que a Despesa
tamb6m, ele achava, pecos nOmeros que des viram, ela estava mais avangada do que a
Receital outra coisa tamb6m em relagao ao que o Waltinho perguntou dos cargos em
comissao, era que algumas sess6es atras, o Fred f alou e, ele tamb6m f alou, que des
pegaram os carlos em comissio em margo de dois mile dezoito para setembro de dots mil
e dezenove e teve um acr6scimo de dezessete cargos em comissao, nomeagao, dezessete
cargos, e pdas contas que fizeram, levando em consideragao o INSS tamb6m, aqueles
dezessete cargos gerariam em torno de um milhio e oitocentos mil reais por ano de
recursos do Municipio, dai se considerassem os quatro anos que era de uma

AdministraQao, dada em torno de sete milh6es e quatrocentos, dai falaram que com aquele
dinheiro JaguariOna poderia ter feito muita coisa, coisas que o cidadio estava cobrando, o
cidadio estava pedindo e, em vista daqueles cargos em comissio sabiam que quase a
totalidade estavam ocupados, sabiam, tamb6m, que eram muitos cargos em funQao de
confianga que era exercido por servidor de carreira, mas des entendiam que dada, sim,
para diminuir um pouco dos cargos em comissio e achava que ida refletir um pouco nos
nOmeros 16, somente aqueles dezessete cargos em comissio geraria uma Despesa de um
milhio e oitocentos por ano, entao, era s6 aquela observagao que ele gostaria de fazed
tomou a palavra a Sra. Cissia Murer Montagner dizendo que nio labia se a Secretiria
queria falar alguma coisa sobre aquilo mas, antes ela queria avisar is pessoas da plat6ia
que quisessem fazer pergunta, era para f dar com a Deise e com a Daniela para se
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inscrever e das anotariam a questao, era aquino, perguntou, e anotava o nome e a pessoa
faria o questionamento 16, entao, dana pouco ida chegar a hora e se algu6m quisesse fazer
aquele encaminhado poderia ser feitol naquele momento usou a palavra a Sra. Secretdria
de Finangas dizendo ao Sr. Luiz Carlos de Campos que, a partir do momento que o
Municipio crescia, crescia tamb6m a oferta de servigos a populagao, automaticamente
crescia o nOmero de comissionados e como ele trabalhava ha muito tempo em Holambra
sabia como funcionava aquilolsobre a questao da quantidade de funcionarios, incluindo os
comissionados nio mudava de dois mile dezesseis para no hoje, e des sabiam, deu um
exemplo, que tinham pessoas contratadas com RPA que ocupavam, entre aspas, o cargo
como se fosse um comissionado, ela nio sabia dizer quantos, entao, estava no paper a
diferenga de cents e pouch cargos mas, nio era bem aquino que acontecia nao; naquele
moments a Sra. Cdssia agradeceu a Secretgria perguntando se album Vereador gostaria
de fazer mais alguma questaol naquele moments, usou a palavra o Vereador Alfredo
Chiavegato Neto dizendo a Secret6ria e s6 esclarecendo os dados que foram pegos la e
ressaltando com relagao ao valor da divida que foram analisadas, o deficit orgament6rio:
des pegaram o balango de agosto no hoje com relagao aos nOmeros apresentados na
Receita e todos batiam, inclusive das Despesas que a nobre Secretiria havia apresentado

de duzentos e sessenta e cinco milh6es frente is Despesas iiquidadas e nio as pagas, ou
seja, se a nobre Secret6ria pudesse at6 esclarecer aos nobres Vereadores e a populagao a
diferenga da Receita ou Despesa Liquidada e Paga, seria at6 bom para des; naquele
momento usou a palavra a Sra. Secret6ria de Finangas dizendo que tinham tr6s fases de
Despesas, tinha a Despesa empenhada, aquela que quando comprava tinha o
compromisso, podia liquids-la ou nao, quando liquidava uma Despesa? Quando ela
recebia, realmente o servigo, quando recebia o material, ela tinha uma nota fiscalou a
compet6ncia. deu um exemplo, a folha de pagamento, compet6ncia setembro que
encerrava no dia trinta, quando ela pagava? Efetivamente, quando o recurso saba da conta:

deu um exempla: se via uma grande diverg6ncia do quadrimestre da Despesa Liquidada
para a Despesa Paga, is vezes, a Despesa era liquidada mais no finaldo m6s, deu um
exemplo, a JaguarPrev, ela liquidava no dia trinta mas, ida pagar no pr6ximo m6s, aquilo
acontecia tamb6m, com o Fundo de Garantia, acontecia com o PASEP, acontecia com
virias outras Despesas, entao, eram tr6s as fases da Despesalcom a palavra o Sr. Alfredo
Chiavegato Nets dizendo que liquidada seria a Despesa que a Prefeitura havia contratado

e recebido o servigo ou produtol com a palavra a Sra. Secretgria dizendo que ela havia
recebido a nota fiscal, recebido o produto e o servigo, era aquilo, okl com a palavra o Sr.
Alfredo Chiavegato Neto dizendo que tinha duzentos e sessenta e cinco milh6es de
Despesa liquidadas frente a uma Receita de duzentos e sessenta e um milh6es, que foram
apresentados, s6 que para des ja foram deduzidas as Receitas que seriam do JaguarPrev,
que era em torno de vinte e um milh6es de reais, por isso, que para des o nOmero que
foram alertados aos nobres Vereadores, inclusive aproveitando a oportunidade para f dar,

era por isso que chegaram naquele nOmero entendeu? O que deferia um pouch. ele nio
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sabia porqu6, na apresentagao das Metas Fiscais existia alguma norma constitucionalque
teria que ser seguidal com palavra a Sra. Secretiria dizendo que sim, os valores eram
consolidados, era a mesma coisa em relagao a Despesa de Pessoalque era consolidada e
s6 ficava a parte, realmente, do Poder Legislativol com a palavra o Vereador Alfredo
Chiavegato Neto dizendo que aquela era a grande preocupagao e ele voltava a dizer e it na
tele do Boz6, 1ogicamente contrArio ao que o nobre Presidente havia falado, o Waltinho:
ele nio quis dizer, era 16gico que sabiam que impactava o nOmero, a longo puzo na
opiniao dele fosse um, dois, tr6s por cents, mas impactava a folhal quando citava a
questao dos comissionados que estavam sendo contratados o m6s passado, naquele m6s,
era em virtude de prioridades, pols tinham observados servigos no Municipio, ainda mats
servigo de pequena monta, que estavam vendo sendo aclamados por funcion6rios ou
mesmo departamentosl deu um exemplo, pneu de determinados veiculos estavam la, a
Fernanda que, era Secret6ria de Obras e ele sabia que tinha pneus de algumas maquinas
que nio estavam funcionando as m6quinas, por problemas de pneus, enfim, ele estava
dizendo aquino porque o que serra a prioridade? Contratar um funcionirio comissionado ou
contratar um servigo ou produto para que, realmente... com a palavra a Secretaria, dizendo
que a questao do pneu ja havia sido solucionada, na realidade, tinha dado um problema na

licitagao, entao, ja foram comprados os pneus para as maquinas, naquele moments ela
confirmou com a Fernanda e disse que ja chegaram e foram colocadosldisse, ainda, que
queria fazer uma colocagao que estavam falando tanto da questao do comissionado, mil
oitocentos e setenta e oito funciongrios em agosto de dois mile dezesseis, mais quinhentos

e setenta, tinha maid trezentos e setenta e tr6s pessoas contratadas atrav6s de MEI, mais
duzentas e trinta pessoas contratadas atrav6s de RPA, somavam quinhentos e setenta e
tr6s, se pegasse os quinhentos e setenta e tr6s entre MEI e RPA, mais miloitocentos e
setenta e oito, dava duas milquatrocentos e cinquenta e uma pessoas, no hole tinha duas
miltrezentos e cinquenta e sete, entao, estavam com noventa e quatro pessoas a menos
do que tinha na administragao de dois mile dezesseis, entao, ela achava que a questao de
funcionirio... naquele memento, usou a palavra o Vereador David Hilgrio Neto dizendo que
s6 queria complementar aquela questao....voltando a fda ao Vereador Alfredo Chiavegato
Neto o mesmo disse que ida discordar daquele nOmero, pois tinha gente que nio tinha
recebido e recebia com nota fiscale MEltamb6m, um monte, mats tudo bem, ele s6 estava

falando o seguinte. ele queria dos funciongrios comissionados purrs de dots mil e
dezesseism se a nobre Secretiria tinha e os comissionados purrs no hojet naquele
moments, a Sra. Cdssia Murer Montagner perguntou se aqueles dados nio seriam

enviados depois? Voltando, novamente, com a palavra o Vereador Alfredo Chiavegato Neto

dizendo que ele queria saberla Secret6ria disse que nio tinha, realmente, nio tinha aquela
informaQao 161 a Sra. Presidente disse que a Secretiria la havia dito que nio tinha e que
ida encaminhar para elesl novamente. com a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto
dizendo que a Prefeitura continuava tendo RPA, continuava tends Melt com a palavra a

Secretdria dizendo que nio tinha nao, e o Vereador Alfredo Chiavegato Neto disse que
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tinha alguns servigos prestados e tinha MEltamb6mlnaquele moments, a Sra. Presidente
pediu, por favor, e o Vereador David Hi16rio Neto disse que des estavam questionandola
Sra. Presidente disse sim o, por favor, era no seguinte sentido, como era um dado que a
Secretiria nio tinha, nio dispunha, nio adiantava ficar la insistindoldaio Vereador Alfredo
Chiavegato Neto disse que a Prefeitura tinhal voltando a fda, a Sra. Cdssia Murer
Montagner disse que a Prefeitura tinha e des queriam saber e por isso que ida enviar de
maneira oficialpara elesla Sra. Secret6ria disse que tinha marcado e que ida enviar para
des sim, encaminharia para a comissaola seguir, pda ordem, pediu a palavra o Vereador
David Hildrio Neto perguntando uma outra informagao, se fosse possivel mandar para
aquela Casa a quantidade de pessoas terceirizadas que estavam na Cidade, desde a
questao da Saade, quanto da EducaQio e quanto a questao do CONFAB, aqueles valores
eram bem importantes. que sobrepunham todos aqueles valores de nOmeros que estavam
sendo ditosl naquele momento, a Sra. Presidente perguntou a Secretdria se serra possivel
daquele forma? Se queria que fizesse um oficiola Sra. Secretiria de Finangas disse que
encaminharial voltando a fda a Sra. Presidente perguntou se estava bom daquela formal
pediu, novamente, a palavra o Sr. Luiz Carlos de Campos dizendo que poderia colocar o
pessoalque prestava servigo na creche que foi contratado uma empresalo Vereador David
Hilirio Neto pediu a palavra e disse que, quando ela falava em Educagao, seria aquino a
questao da Cooperativa, da SaOde, a questao da Educagao e a questao do Obrasl
novamente, a Sra. Presidente disse que ida proceder da seguinte maneira, ela achava que
a Secret6ria tinha anotado e que aguardariam naquela semana, se nio ficassem satisfeitos
com todas as respostas..., pediu a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto dizendo que se os
dados que a Secret6ria tinha dado de dots miltrezentos e cinquenta e sete funcionarios,
era aquino? Com a palavra a Sra. Secretiria dizendo que sim, em agostoldaiele perguntou
se eram funcionirios comissionados e concursadosl a Secretdria disse que eram os
comissionados puros, os comissionados que tinham o cargo efetivo e mats os estatutarios,
dots miltrezentos e cinquenta e setel dai ele disse que seria bom ter a informagao de
quantos mais eram RPA que, antigamente, era RPA, e, atualmente, era atrav6s da...nio
era o CONSAB, era aquela que estava prestando serviQO na creche atrav6s de uma lei:
OSCIP, havendo manifestagao, disse que era a OSCIPla Sra. Secretdria Elisanita disse

que ja havia anotadol a Sra. Presidente disse que teriam aquela respostal continuando a
fda o Vereador disse que era bom ter porque, antigamente, tinha o nOmero de RPA's e de
MEI's que prestavam o servigo no Municipiol novamente, com a palavra a Sra. Presidente
dizendo que a Secretiria havia anotado, se achassem melhor mandar por oficio o
questionamento fariam aquino na segunda-feiral dado Vereador Alfredo Chiavegato Neto
perguntou se os dados fornecidos de mile oitocentos, que eram de dais mile dezesseis,
dots mile dezessete, para dots e trezentos, era mile oitocentos, estavam todos efetivados
naquela 6poca? Dots mile oitocentos todos efetivados, eram cargos criados, ele nio sabial

com a palavra a Sra, Secretgria de Administragao e Finangas dizendo: funcionarios, mil
oitocentos e setenta e oito funcionarioslcom a palavra o Vereador dizendo miloitocentos e
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setenta e otto mais...la Secret6ria disse quinhentos e setenta e tr6s entre MEle RPAlcom
a palavra a Sra. Presidente da Comissao, que perguntou se poderia dar o
encaminhamentolcontinuando a fda, o Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse que continuavam
tends, em vez de Mete RPA, tinha ainda a MEI, alguns servigos na Prefeitura, tinha a MEI
e a16m do RPA...la Sra. Secretiria disse que mandaria a informagao dos comissionados
puros de dois mile dezesseis, dots mile dezenove, dai ela perguntou se em dais mile
dezenove o Fred queria saber mats do terceirizados, CONSAB, das crechesl o Sr. David
Hilirio Neto pediu, tamb6m, as MEI's atuaisl a Sra. Secretdria disse que nio tinha MEI's
mas, levantarial com a palavra o Vereador David Hildrio Neto que solicitou uma outra
informagao, outra pergunta que ele gostaria de saber se tinha previsao de concurso para
aquele ano e a criaQao de quantos novos cargos para aquilol com a palavra a Sra.
Secret6ria dizendo que, na realidade, existia sim, a previsao do concurso pOblico, mas nio
tinha tantos novos cargos, o concurso pOblico tinha que abrir porque as pessoas
aposentavam, as pessoas morriam e ela tinha que substituf-laslcom a palavra o Vereador
David Hilgrio Neto perguntando se serra mais cadastro reservala Sra. Secretiria disse que
alguns seriam cadastros reservas e alguns, de um exemplo, que ja estava deficitgria teriam
que ter, por exemplol naquele moments, o Vereador David Hilgrio Nets perguntou se tinha
aqueles nOmerosl a Secret6ria disse que nio tinha, ela tinha, deu um exemplo, uma
determinada fungao que, is vezes, a pessoa aposentava, deu um exemplo, poderia ter na

Educagao v6rias pessoas que se aposentaram e no hole, pagava atrav6s de uma carga
suplementar ou outro local, poderia pagar hora extra, para ela, a hora extra era mais cara
porque pagava a hora, mats cinquenta por cents, entao, naqueles casos seriam
substituidosl o Vereador David Hi16rio Neto disse que estava perfeito e se ela pudesse
mandar aqueles cargos que seriam abertos, seria importantel a Sra. Secretiria disse que
ainda nio tinha o nOmero dos cargos, os nomes dos cargos que seriam abertos tinha mas,
a quantidade naolo Vereador David Hildrio Neto disse que teria que ser feito naquele ano o
concurso, ele estava correto? E aquela previsao ja estava quase finalizandol a Sra
Secretdria disse que ja estaval novamente, o Vereador disse que tinha dois meses para
acabar, dai perguntou se ja tinha feito a licitagao do concurso pOblico ou ainda naDIa Sra.
Secret6ria disse que nao, e que ja.foi para a licitagao o processo mas, ainda nio foi feito
dado Vereador perguntou se, no processo, nio dizia sabre a quantidade de cargosl a
Secret6ria disse que falava dos cargos. ela confessou que aquele processo passou por ela
uma vez naquele um m6s e pouco tempo que ela tinha assumido mas, nio tinha reparado
a quantidade de cargosl dado Vereador pediu se pudesse colocar no oficio um c6pia
daquele processo, serra importante; daia Secretgria disse que ele nio foi contratadol

naquele momento a Sra. Presidente perguntou se ficou combinado de fazer o oficio na
segunda-feiral com a palavra o Vereador David Hilirio Neto dizendo o que fosse melhorl
com a palavra a Sra. Presidente dizendo se a Secretiria tinha anotado tudo, poderiam

aguardar para ver se f altasse alguma coisa depois, perguntou ao Vereador, entao, disse

que estava okl pediu, novamente, a palavra o Vereador Alfredo Chiavegato Nell dizendo
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